



Sanitätshaus Krüger Reutlingen

Vorbildlich und zukunftsweisend: Das Sanitätshaus Krüger präsentiert seine Kompetenz als „Gesundheits-Sport-Haus“ über die Verkaufsräumgestaltung. Transparenz, übersichtliche Warenpräsentation, gezielte Beleuchtungseffekte, frische Farben und eine einladende Beratungs- und Kassentheke tragen zum Wohlfühlambiente bei. Kurzum: Das Design transportiert die Unternehmensphilosophie – die Leitbegriffe Offenheit und Freundlichkeit finden ihren Ausdruck in der Innenarchitektur.

Die Innenarchitektur inszeniert den Verkaufsraum und erzeugt ein neues Raumgefühl – er wirkt größer und luftiger als zuvor. Gezielte Einblicke von außen lassen den gesamten Verkaufsraum als Auslage wirken.

- MPK Innenarchitektur und Shopdesign übernahm
- Das innenarchitektonische Konzept
 - Die Ausführungsplanung
 - Die Farb- und Materialauswahl
 - Die Lichtplanung
 - Die komplette Bauabwicklung

„Beeindruckend fand ich – neben der ganzen Planung – den terminlich exakt geplanten Ablauf. Trotz des Umbaus lief der Betrieb reibungslos weiter. Über die positive Resonanz freuen wir uns täglich.“
 Philipp Schweizer, Inhaber
 Sanitätshaus Krüger, Reutlingen



Individuell gestaltete Warenpräsentier und flexibel einsetzbare Warenträger unterstützen die Präsentation unterschiedlichster Produkte.

